

Projet pédagogique « Jazz à l'école » *depuis 2008*

Présentation

« Jazz à l'école » est un projet pédagogique initié en 2008 sur la ville d'Argenteuil (95)

Il propose de faire découvrir aux élèves des classes élémentaires, à travers le jazz, une pratique de musique improvisée en groupe, dirigée par des musiciens professionnels :

- **Jean-Luc Ponthieux** : Porteur du projet Bassiste et contrebassiste de jazz, compositeur
- **Christian Lété** : Artiste Batteur Percussionniste
- **Sandrine Conry** : Artiste Chanteuse
- **Vincent Limouzin** : Artiste Vibraphoniste, Percussionniste
- **Lionel Hoche** : Chorégraphe-metteur en scène – Comp. Mémé Banjo

De 2008 à 2016 : « Jazz à l'école » a abouti à des concerts improvisés en fin d'année, en interne, dans chacun des établissements

Depuis 2016, « Jazz à l'école » élabore un spectacle sur la grande scène du « Figuier Blanc » Centre Culturel d'Argenteuil en conditions professionnelles

2017 : Spectacle sur le mythe « Narcisse et Echo »

2020 : Spectacle en cours autour de « L'épopée de Gilgamesh »

Ces actions, mettant en évidence tout l'intérêt de la culture en milieu scolaire, sont possible grâce aux soutien de :

- **la SACEM** (subvention d'aide aux projets pédagogiques en milieu scolaire)
- **Le réseau CANOPÉ** (subvention charte de chant choral)
- **La DAC Argenteuil** (mairie)
- **La DSDEN** académie de Versailles

La structure culturelle porteuse du projet est la **SARL Aurasky music**